

Die Mitgliederversammlung der Ortsfeuerwehr Hagen hat in ihrer Sitzung am 16.01.2016 vorgeschlagen, Herrn Niko Könecke zum Ortsbrandmeister zu ernennen.

Da Herr Könecke bisher die Position des Stellvertretenden Ortsbrandmeisters innehatte, war als Folge dieser Neuwahl die Position des Stellvertretenden Ortsbrandmeisters der Ortsfeuerwehr neu zu besetzen.

Entsprechend den Vorschriften des Nieders. Brandschutzgesetzes hat die Mitgliederversammlung der Ortsfeuerwehr Hagen vorgeschlagen, Herrn Wolfgang Bruns zum Stellvertretenden Ortsbrandmeister zu ernennen.

Herr Könecke und Herr Bruns erfüllen die persönlichen und fachlichen Voraussetzungen entsprechend des Nieders. Brandschutzgesetzes für das Amt des Ortsbrandmeisters und des Stellvertretenden Ortsbrandmeisters.

Der Stadtbrandmeister und der Regionsbrandmeister stimmen der vorgeschlagenen Ernennung zu.

Finanzielle Auswirkungen

keine

Strategische Ziele der Stadt Neustadt a. Rbge.

Die Ernennung folgt keinem besonderen strategischen Ziel, sondern dient der Umsetzung des Nieders. Brandschutzgesetzes und der Feuerwehrverordnung.

Jede Ortswehr wird von einem Ortsbrandmeister und einem Stellvertreter geleitet. Da die Amtszeit des Ortsbrandmeisters der Ortsfeuerwehr Hagen mit Ablauf des 04.03.2016 endet, war eine Neuwahl erforderlich.

So geht es weiter

Die Ortsfeuerwehr Hagen wird in den nächsten 6 Jahren vom Ortsbrandmeister Niko Könecke und vom Stellvertretenden Ortsbrandmeister Wolfgang Bruns geleitet.

Fachdienst 30 - Recht, Versicherungen und Feuerwehr -